

Hütteldorf aktuell

Nummer 251

Neues aus der Pfarre St. Andreas

6. Dezember 2024

Die Weihnachtszeit in unserer Pfarre

- Di 24. Dez. Heiliger Abend
16 Uhr Herbergsuche
23 Uhr Christmette
- Mi 25. Dez. Christtag
10 Uhr Hl. Messe
- Do 26. Dez. Stephanitag
10 Uhr Hl. Messe
- Fr 27. Dez. Fest des Hl. Johannes
18.30 Hl. Messe
- Sa 28. Dez. Fest der Unschuldigen Kinder
18.30 Hl. Messe
- So 29. Dez. Fest der Hl. Familie
10 Uhr Hl. Messe
- Di 31. Dez. Silvester
16 Uhr Jahresschlussmesse
- Mi 1. Jän. Neujahr
10 Uhr Hl. Messe
- 3.-6. Jän. Die Sternsinger sind unterwegs!
- So 5. Jän. 2. Sonntag nach Weihnachten
10 Uhr Hl. Messe
- Mo 6. Jän. Erscheinung des Herrn
10 Uhr Hl. Messe mit den Sternsingern
- So 12. Jän. Taufe des Herrn
10 Uhr Hl. Messe

Marianne Hunger

10.2.1935 - 1.12.2024



In tiefer Betroffenheit haben wir am 1. Adventsonntag vom Tod unserer Marianne erfahren. Das Leben war zuletzt für sie schon sehr mühsam, und es ist bewundernswert, wie sie trotz ihrer vielen Beschwerden in der Pfarre präsent war, ihre vielerlei Verantwortlichkeiten wahrgenommen hat und sogar beim letzten Flohmarkt noch Regie geführt hat.

Marianne, Du hinterlässt eine große Lücke. Damit meine ich nicht nur die viele Arbeit und die Kompetenz für Bauangelegenheiten, Flohmarkt und Feste, sondern auch Dein fröhliches Wesen, immer zu Späßen bereit und vor allem zur Stärkung aller mit einem Gläschen „Kreislauftröpfen“. Du bleibst präsent für uns, in der Erinnerung und im Bemühen, weiterzuführen, was Du in der Pfarre aufgebaut hast!

Lilli Donnaberger

Freitag, 20.12.2024
10 Uhr Begräbnis am Hütteldorfer Friedhof
12 Uhr Auferstehungsmesse in unserer Kirche
anschließend Agape im Pfarrheim





Christkönigsfest 24.11.24, 15-19 Uhr

eine Veranstaltung für Firmlinge und Gefirmte verschiedener Pfarren
in Wolfsgraben bei Pressbaum

Zehn von Elf Firmlingen unserer Pfarre machten sich am Sonntag, dem 24. November, am frühen Nachmittag mit öffentlichen Verkehrsmitteln auf den Weg nach Wolfsgraben, um gemeinsam mit anderen jungen Menschen junge Kirche zu erleben.

Zu Beginn wurden die ca. 50 jungen Teilnehmenden aus den verschiedensten Pfarren (Mariabrunn, Hütteldorf, Purkersdorf und Wolfsgraben) begrüßt und mit einem Mannerschnitten-Päckchen, auf dessen Verpackung ein Friedensgebet abgedruckt war, willkommen geheißen.

Diakon Thomas Wallisch aus Wolfsgraben und Pastoralassistent Björn Ziegerhofer aus Purkersdorf führten die Jugendlichen zu Beginn in eine Art Meditation mit Worten, Texten und Liedern, um Jesus in ihrer Mitte wahrzunehmen. Anschließend wurde in Kleingruppen eine reale Geschichte mit dem



Begegnung für die Jugendlichen untereinander.

Alles in allem, ein sehr gelungenes Christkönigsfest und hoffentlich eine Ermutigung für alle jungen Menschen auf dem Weg des Christseins.

Bernd Aschenbrenner

Schwerpunkt „Vergebung“ zu Ende gedacht und im Plenum präsentiert. Nach einer kleinen Jause wurden die Jugendlichen persönlich gesegnet und zu einer Fackelwanderung am Rande des Ortes eingeladen. Der „leuchtende Zug“ bewegte sich zu einer Stelle, von wo man das Dorf gut sehen konnte. Dort wurde für die Einwohner und alle Menschen über die Grenzen hinaus um Frieden und Vergebung gebetet.

Ein gemeinsames Würstel- und Aufstrichbrote-Essen rundete den sehr besinnlichen Nachmittag ab. Dazwischen gab es genügend Zeit zur



Stabübergabe bei den MinistrantInnen



Am 1. Adventsonntag feierten die MinistrantInnen ihre Festmesse:

ein Mädchen wurde in die Schar der MinistrantInnen aufgenommen, 10 erneuerten ihr Ministrantenversprechen, und Katharina Bruckner übergab nach 10jähriger „Amtszeit“ die Leitung an Dodo Malzer und Annabell Anuka. Alle wurden gebührend beklauscht. Man spürte die Freude der Gemeinde über die fröhliche Schar. Der Organist gab seinen Beitrag, indem er zum Auszug „We are the champions“ spielte.

Barbara Roth



Auch unser neuer Hausarbeiter Roman Mazanek feierte diese Messe am 1. Tag seiner Anstellung mit uns und wurde von Pfarrer Cliff begrüßt. Wir heißen ihn herzlich willkommen und freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit!



„Tochter Zion freue dich“

Was wäre Advent ohne „Tochter Zion“. Diese und drei weitere Motetten sang der Chor Mariabrunn in der Vorabendmesse zum 1. Adventsonntag. So wurden wir qualitativ eingestimmt in den Advent.

Herz-lichen Dank!

Gleichzeitig verbindet sich mit diesem Gesang unser Gebet für die Stadt und das Land, in denen Jesus gelebt hat. Beten wir weiter um Frieden!

Barbara Roth





„Wir sind Jesus auf der Spur“

Das ist das Thema der heutigen Erstkommunionvorbereitung. 24 Kinder wurden in der Familienmesse am 24. November der Pfarrgemeinde vorgestellt. Hinter dem Thema steht die Erfahrung, dass „man“ Jesus nie hat. Immer erhascht man nur eine Ahnung von ihm. Diese aber ist es wert, dass man ihr nachgeht. Danke, dass sich so viele bereit erklärt haben, die Erstkommunionkinder und ihre Familien im Gebet zu begleiten.

Barbara Roth

Weihnachtskonzert ensemble Coriandoli

Das ensemble Coriandoli bescherte uns am 1. Adventsonntag ein stimmungsvolles Konzert. Auf Lauten, Gitarren und Mandolinen erklangen Werke von Corelli, Abaco, Walther, Prätorius, Fauré und L. Mozart; Lieder von Reger und Lehar wurden von Harfenklängen begleitet.

Im letzten Teil spielte das Ensemble Advent- und Weihnachtslieder, bei denen das die Kirche füllende Publikum eingeladen war, mitzusingen. Bei Punsch und Weihnachtsbäckerei wurde noch lange gemütlich geplaudert.

Barbara Roth



Möge Weihnachten unsere Hoffnung stärken, der Dunkelheit der Zeit und unseres Lebens standzuhalten.

Möge Weihnachten uns Freude sein, die sich in unserem Alltag widerspiegelt, die wir an andere weitergeben dürfen.

Möge Weihnachten uns Liebe sein, die uns die Menschenfreundlichkeit Gottes näher bringt und uns seine Erlösung verheißen.

Das wünschen Ihnen Pfarrgemeinderat und Pfarrteam von St. Andreas / Hütteldorf